

Wandertag mit den Ingenieur-Studenten 2014

Die diesjährige Wanderung mit den Erstsemester-Studenten der Studiengänge ATI und Mechatronik hatte am 15.10.2014 das Gasthaus „Steinerne Renne“ zum Ziel. Bei angenehmen Temperaturen und Sonnenschein wanderten 19 Studierende und 3 Hochschullehrer, Prof. Mecke, Prof. Schütt und Prof. Günther, durch das lang gezogene Hasserode, vorbei am Wasserkraftwerk „Steinerne Renne“ auf steinigem Gebirgswegen zum geplanten Ziel.

Die Studierenden des ersten und dritten Semesters nutzten die Gelegenheit, sich näher kennen zu lernen, so dass die Anstrengungen des zuletzt steileren Wanderstieges kaum zu spüren war.

Auf dem Rückweg über die Bielstein-Chaussee gab es noch einen malerischen Blick auf Wernigerode und das Schloss in der Herbstsonne.

Wir hoffen, dass die Aktion unser Bestreben unterstützt, dass die Erstsemester-Studenten durch den intensiveren Kontakt mit höheren Semestern schneller mit den für manche ungewohnten Anforderungen im Studium zurechtkommen.

